



Olegario Vásquez Raña (q.e.p.d.), Canelo Álvarez y Juan Manuel Mancilla.

construcción de 3 presas.

Y obviamente no se iban a quedar sin preguntarle sobre su posible aspiración a la candidatura del *Gobierno del Estado*, a lo cual **Lorenia** les contestó que ser senadora la hace muy feliz, que está enfocada en ello, pero que como a cualquier sonorenses sí le gustaría ser mandataria de su estado, pero que el tiempo y las decisiones de su partido *Morena*, serán las que le digan qué hacer en el 2027, o en el 2030.

Por lo pronto está muy satisfecha con el camino político recorrido, pues en ese trayecto se logró no sólo que **Andrés Manuel López Obrador** llegara a la presidencia, sino que se vive un momento de mucha importancia al ver a México gobernado por una mujer emanada de su mismo partido.

Así que más que contentos los "Contrapunto", quienes seguramente también se dieron el tiempo de tener su vagancia respectiva allá en la CDMX.

POR CIERTO, HABLANDO DE mujeres políticas, alguien que también tiene muy claro el camino que hoy recorre México hacia un mejor desarrollo democrático, es la diputada federal **Gaby Jiménez**, amiga del titular de este espacio, **H.T. Lara**.

En las últimas semanas, y ante los diversos temas políticos que se manejan desde el *Congreso de la Unión*, **Gaby** ha tenido una importante participación en las decisiones que se toman desde la bancada de *Morena*, donde ella es vicecoordinadora, mismas que han sido muy puntuales y precisas, y que ponen en primer lugar el beneficio que se pueda dar a los mexicanos a través de las iniciativas planteadas por cualquiera de los partidos o bien desde el *Ejecutivo*.

Incluso en los últimos días, y en el polémico caso del diputado **Cuahtémoc Blanco**, **Gaby** tomó una posición muy firme en cuanto a la defensa de las

mujeres, no sólo por el hecho de ser mujeres, sino en el sentido estricto de la justicia, al proponer que su compañero diputado se ajustara a las medidas legales pertinentes para el caso del que era acusado y "cara a cara" enfrentara la acusación tan seria que pesa sobre su actuar.

Gaby, es una persona muy cercana a la presidenta **Sheinbaum** y quien conoce muy bien su valía en la *Cámara de Diputados*, tiene en mente como diputada apoyar en lo más que se pueda a las diversas instancias que conforman el gobierno en México, y con más razón, a la jefa del *Ejecutivo*, para que transite y lleve a nuestro país por un mejor rumbo.

Y YA QUE CITAMOS EL CASO de **Cuahtémoc Blanco**, sentimos que este capítulo político es una cachetada a tanta lucha de las mujeres por exigir justicia en sus derechos. Da pena ver cómo enemigos partidistas como **Alito Moreno** votaron a favor del ex futbolista mexicano, con tal de que no se le quite el fuero que lo protege de todo tipo de juicios. Seguramente es una moneda de cambio esta posición del dirigente del *PR* nacional, pues sobre él pesan también otras acusaciones que tiene pendientes, o bien, le advirtieron desde algún rincón político: o copelas o cuello.

Pero lo más indignante en este bochornoso momento de la política mexicana es ver a mujeres defendiendo a quien se presume un violador, o ir en contra de otras mujeres. Es un trago amargo que tenemos que soportar, pero igual que **Alito**, muchas de las diputadas que gritaban a **Cuau** "¡no estás solo!", salvaron primero su curul, antes de salvar a las mujeres víctimas de cualquier tipo de injusticia.

Qué cosas.

TAL COMO LO ADELANTÓ H.T. Lara en este espacio, ya se oficializó la "retirada" de los *Mayos de Navojoa* hacia la ciudad de Tucson, Arizona, donde habrán de iniciar sus juegos a partir de la próxima temporada invernal. El nuevo estadio para los *Mayos* será el *Kino Sports Complex* de esa ciudad arizonense.

Todo indica que quizá faltó contundencia de parte del dueño del equipo, **Víctor Cuevas**, para lograr que la afición fuera más constante y fiel al equipo y así evitar la pérdida de *Los Mayos* en el béisbol mexicano.

Con este cambio de la franquicia deportiva, Tucson se convierte así en la primera plaza fuera de México, donde se jueguen partidos de la *Liga Mexicana del Pacífico*.

NO PODEMOS DEJAR DE LADO el comentario sobre la medida drástica para el país, proveniente de Estados Unidos y su presidente **Donald Trump**, que el miércoles pasado recorrió el velo y ya anunció un nuevo arancel del 25%, ahora para los autos fabricados fuera de ese país. Es, sin duda, un duro golpe para muchos, pero en especial para nuestro país, y para Sonora, ya que la entidad tiene un fuerte impacto en la industria

automotriz estadounidense.

La *planta Ford* en Sonora, de detener la producción, estaría afectando a la economía estatal, pues se habla de la pérdida posible de hasta 3 mil empleos directos, más los que se contabilizan en la proveeduría que opera para que se logre la cadena de producción del automóvil.

Podemos entonces deducir, que de no dar una reversa en sus medidas, **Trump** está provocando con este anuncio arancelario, un gran boquete a la economía nacional.

RECIBIMOS UNA LLAMADA del presidente del *Consejo de Administración de EL INVERSIONISTA*, Lic. **Juan Manuel Mancilla**, para pedirnos que a través de este espacio enviemos un solidario abrazo a la familia del señor **Olegario Vásquez Raña**, por su partida ayer viernes por la mañana y, quien, junto a su familia, era parte importante del mundo de los medios de comunicación en México.

El Lic. **Mancilla** en un par de ocasiones recibió a **Vásquez Raña** en las oficinas de este semanario, y frecuentemente se encontraba con él en diversos eventos deportivos. Hay que destacar que el empresario también tenía una importante participación en el sector salud, como presidente de *Grupo Empresarial Ángeles*, y en el ámbito deportivo.

Descanse en paz Olegario Vásquez Raña.

Será la próxima semana, cuando ya esté en estas tierras **H.T. Lara** para que nos relate lo vivido en el país de **Javier Milei**, el presidente de Argentina, que hizo pasar de la izquierda a la extrema derecha, y quien se ha caracterizado por un gobierno de mucha polémica.

Hasta aquí la entrega de esta semana.

Hasta la próxima.



Aranceles a automóviles, un golpe duro a la economía.